
Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, dass Ratsherr Janetzky auf einen Fehler in der 
Niederschrift hingewiesen hatte. Diese sei daraufhin korrigiert worden. 
 
Einwände gegen die Niederschrift werden nicht vorgebracht. 
 


